
 
  

   
Herr Köhler wies nochmals darauf hin, dass die Verwaltung den im vor-
liegenden Antrag geforderten Sachstandsbericht bereits bei der Behand-
lung des TOP 6 gegeben habe. 
 
Weitere derzeit noch offene Punkte könnten innerhalb der Arbeitsgruppe
besprochen werden. Daraufhin zog Herr Köhler den Antrag zurück. 
 

  Der Antrag wurde zurückgezogen. 
 
 
 
 


